



Jeden Montag ist Widerstandstag – auch in Bremen ab 17.30 Uhr auf dem Marktplatz

- gegen Hartz IV, Rente mit 67 und den ganzen Sozialabbau
- gegen die Zerstörung der Umwelt aus Profitgier
- für die sofortige Stilllegung aller AKW`s weltweit
- für internationale Solidarität und eine lebenswerte Zukunft ohne Armut, Ausbeutung und Unterdrückung

Am offenen Mikrophon ist jede Meinung gefragt
(auf antifaschistischer Grundlage).

Um 18 Uhr gedenken wir der Opfer von Fukushima und Tschernobyl und danach demonstrieren wir zum Bahnhof. Dort findet zum Abschluss der „Schwabenstreich“ zur Solidarität mit dem Protest gegen Stuttgart 21 statt.

Kontakt: www.bremer-montagsdemo.de